



Die Kinder des Reiches und die Kinder des Bösen

Der gesäte Same geht auf!

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel.0049-7742919329

Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 30.3.2018

Bitte kopieren und mit Weisheit gezielt weitergeben!

Klettgau, Ende März 2018

Liebe Geschwister
in Yeschua.

GOTT sprach zu mir bezüglich dieser Botschaft: Die Kinder des Reiches und die Kinder des Bösen! Predige den Unterschied: GOTTES Wort ist ein lebendiges Wort, auch wenn diese Botschaft von Yeschua schon vor über 2000 Jahren gepredigt wurde, ist sein Wort immer noch gültig und wirksam. Im Gleichnis von Matth.13,36-43 spricht Yeschua von 2 Sämännern, welche ihren Samen aussäten: Der eine Sämänn war der Sohn GOTTES und der andere Sämänn war Satan. Yeschua säte den guten Samen, das Wort GOTTES, während Satan den schlechten Samen säte (den Lolch, bekannt als Rauschgras, Schlafweizen, Schwindelhafer (Lolium temulentum) welches Rauscheffekte und eine Taumelwirkung erzeugt, unnüchtern macht und giftig ist.

Nun, beide Samen sind seitdem in dem Ackerboden dieser Welt aufgegangen, wobei der schlechte „Lolch-Same“ Satans: das „Böse“ in dieser Welt überhand genommen hat und die Felder der Erde buchstäblich reif geworden sind zur Ernte und reif zum Gericht! Denn letztlich wird der Same der Gottlosen ausgerottet, heisst es in Psalm 37,28.

Trotzdem erwarten noch viele Christen, dass „Afrika errettet, wird; dass ganz Europa errettet wird; Deutschland noch errettet wird usw. obwohl doch offensichtlich das „Böse“ die Welt dominiert, so wie es die Schrift sagt. Wenn nach jüngsten Medienberichten jährlich weltweit „56 Millionen Abtreibungen“ gezählt wurden, wenn in Deutschland im letzten Jahr 101.209 Kinder abgetrieben wurden, mehr als die letzten Jahre zuvor - sollte der lebendige GOTT diese ungeheuren blutigen Schlachtfeste an den Ungeborenen in dieser Welt noch segnen? Wenn Blutschuld sich an Blutschuld reiht und der Fluch die Erde verzehrt?

Der gute Same: die Söhne des Reiches, sind ebenso wie ihr HERR nicht von dieser Welt und haben hier keine bleibende Stadt. Sie haben ihr Fleisch samt die Liebe zu dieser Welt gekreuzigt, nehmen ihr Kreuz auf sich und folgen Ihm nach!

Danke für alle Gebete und Segensgaben!
Mit herzlichem Segensgruss